



**VBL**

Verband  
Bayerischer  
Lokalrundfunk

2008/06  
09.06.2008

## **VBL-Vorstand wiedergewählt / Positionspapier "Digitalierung" fortgeschrieben**

Turnusgemäß wurden bei der Verbandsversammlung des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) am 3. Juni 2008 in Bad Gögging die Wahlen des gesamten Vorstands durchgeführt.

1. Vorsitzender wurde wieder Willi Schreiner, der seit nunmehr 20 Jahren dieses Amt innehat. Als seine Stellvertreter fungieren wieder Peter Heinzmann (Nürnberg) und Peter Valentino (Augsburg).

Ebenfalls wiedergewählt wurden Torsten Mieke (Ansbach) als Schatzmeister und Michael Klarner (Ingolstadt) als Schriftführer.

Die "Fachgruppe Hörfunk" vertreten - wie bisher - Gerd Penninger (Regensburg) und Franz Wimberger (Passau).

Johannes Muhr (Regensburg) und sein Stellvertreter Lothar Höher (Amberg) repräsentieren auch die nächsten beiden Jahre wieder die "Fachgruppe Fernsehen".

### **Standardisierte Übertragungstechnologie für Digitalradio erforderlich**

Die lokalen und regionalen Radiosender in Bayern fordern anlässlich ihrer Verbandsversammlung in Bad Gögging, die Digitalisierung des Hörfunks durch einen neu zu schaffenden Digitalisierungsfonds zu fördern.

"Der öffentlich-rechtliche Rundfunk erhält aufgrund der technologischen Veränderungen immer höhere Gebühren von der Politik zugestanden und kann damit in aller Ruhe seine technische Infrastruktur wie bisher optimal aus- und ausbauen", so der VBL-Vorsitzende Willi Schreiner.

Die lokalen und regionalen Sender fordern deshalb, dass in Bayern die neuen digitalen Übertragungswege wettbewerbsneutral aus einem öffentlichen Digitalisierungsfonds für alle Radiosender finanziert werden, damit gerade die Lokalsender relativ faire Startbedingungen beim Digitalradio vorfinden.

Radio benötigt, so der VBL, auch eine wirtschaftlich sinnvolle und standardisierte digitale Verbreitungstechnologie, die über-

PRESEMITTEILUNG



**VBL**

Verband  
Bayerischer  
Lokalrundfunk

2008/06  
09.06.2008

all verfügbar ist. "UKW wird in den nächsten Jahren die Leittechnologie bleiben, aber um die Zukunftschancen des Hörfunks zu wahren, muss die Digitalisierung des Hörfunks offensiv betrieben werden", so VBL-Vorsitzender Willi Schreiner.

### **Die digitale Zukunft**

Die Nähe des Veranstaltungsortes der diesjährigen Mitgliederversammlung war Anlass für die lokalen Rundfunkmacher von der Audi AG mehr über Mobile Broadcasting aus Sicht der Automobilhersteller zu erfahren. Dr. Riclef Schmidt-Clausen referierte über die Möglichkeiten der Integration von Internet und moderner Autoelektronik. Den Stand der aktuellen Entwicklung des digitalen Radios erläuterte Johannes Trottberger, Geschäftsführer der Bayern Digital Radio. Deutlich zu Ausdruck kam, dass DAB+ die Zukunftstechnologie sein wird und Multinormgeräte sowohl im Auto als auch im Homebereich als Standard einziehen werden.

### **Kontakt:**

Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) e.V.  
Theresienplatz 27  
D-94315 Straubing

Fon +49 9421 830595  
Fax +49 9421 830599  
eMail [vbl@v-b-l.de](mailto:vbl@v-b-l.de)  
Web <http://www.v-b-l.de/>

V.i.S.d.P.: Willi Schreiner  
1. Vorsitzender des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL)

PRESSMITTEILUNG

VERBAND BAYERISCHER LOKALRUNDFUNK